

# *L'École Latino-américaine de Médecine fête son 20e anniversaire*

---



La Havane, 21 nov. (RHC).- L'École Latino-américaine de Médecine de La Havane a conçu tout un programme pour fêter son 20e anniversaire.

Fondée par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, en novembre 2018, suite au passage d'un ouragan qui a dévasté l'Amérique Centrale, cette école accueille en ce moment 7 mille jeunes de 24 pays de l'Amérique Latine et des États-Unis.

Plus 28 mille 500 médecins ont reçu leur diplôme dans cette institution considérée comme un exemple de la confraternité et de la solidarité de Cuba avec la communauté internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177104-lecole-latino-americae-de-medecine-fete-son-20e-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**